

# *Nuevo Primer Ministro en Cuba*

---



Por: Pedro Martínez Pírez

Gran impacto nacional y amplia repercusión internacional tuvo la designación por la Asamblea Nacional del Poder Popular del arquitecto Manuel Marrero Cruz como nuevo primer Ministro de Cuba.

Cumpliendo disposiciones de la nueva Constitución el presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez formuló la propuesta de Marrero, quien recibió votación unánime de los diputados que integran el Parlamento cubano.

El órgano supremo del poder del Estado, en el cuarto período ordinario de sesiones de la novena legislatura, que sesionó en el Palacio de Convenciones de La Habana, también aprobó a los seis viceprimeros ministros y demás integrantes del Consejo de Ministros, propuestos por el presidente Díaz-Canel.

Fueron renovados los titulares de los ministerios de Trabajo y Seguridad Social, Turismo, el Banco Central de Cuba, Industrias, Energía y Minas y la Industria Alimentaria.

El nuevo primer Ministro, tiene 56 años de edad, se desempeñó durante casi 17 años como Ministro de Turismo, una de las principales líneas del desarrollo nacional, y actividad que le permitió una permanente interacción con el resto de los organismos de la administración central del Estado, el sistema empresarial y los gobiernos provinciales.

En su intervención ante los diputados Díaz-Canel destacó la rica experiencia de Marrero en negociaciones con contrapartes extranjeras, así como su participación en eventos internacionales, en los cuales demostró habilidad, firmeza y dotes para la interlocución.

Los seis viceprimeros ministros aprobados también por el Parlamento cubano son el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés, Roberto Morales Ojeda, Inés María Chapman, José Luis Tapia, Ricardo Cabrisas y Alejandro Gil, quien continúa como Ministro de Economía y Planificación de Cuba, y en la reunión ofreció el dato del crecimiento del cero punto cinco del Producto Interno Bruto en el año que termina, así como la proyección de crecimiento del uno por ciento para el 2020.

Algo muy relevante fue la aprobación del presupuesto de la nación para el año próximo, el cual destina 48 por ciento del total para los servicios de Salud y Educación, que son absolutamente gratuitos en la nación caribeña, a pesar del recrudecimiento del bloqueo, denunciado en el brillante discurso de clausura por el primer mandatario.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/210399-nuevo-primer-ministro-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**